

## **MA. MANUELA MARTÍN RANGEL**

---

### **Semblanza**

Nació en el Distrito Federal y es egresada de la Licenciatura de Diseño Gráfico por la Universidad Iberoamericana, en donde también estudió la Maestría de Diseño Estratégico e Innovación.

Trabajó como diseñadora en el despacho de Ramírez Vázquez y en el lanzamiento de las tiendas Artell en el área metropolitana. Con mentalidad “emprendora” lanzó al mercado, junto con Manuel Morales, una marca de artículos textiles para el hogar, que dirigió durante más de 32 años, manteniendo el producto en anaquel de tiendas de autoservicio y departamentales de toda la República Mexicana.

Ha colaborado como profesora de asignatura del Departamento de Diseño desde el año 1980. Desde hace más de 20 años ha realizado, en sus materias y en conjunto con sus alumnos y compañeros académicos, decenas de proyectos de vinculación, lanzando al mercado productos, empaques, campañas, estrategias de marca y comunicación, así como campañas de procuración de fondos para asociaciones civiles.

Ha integrado los consejos Técnico y Académico del Departamento de Diseño.

En el año 2013 se incorporó de tiempo completo a la Ibero en la Oficina de Relaciones Externas y Vinculación para iniciar un sistema de ventanilla única de atención y así organizar un sistema único de registro de proyectos vinculados para toda la universidad. Apoyó en la organización de proyectos para convocatorias para el Conacyt, en específico bajo la convocatoria de ProInnova y con la Dirección de Ciencia, Arte y Tecnología.

Actualmente trabaja en la Dirección de Enlace Social y Empresarial.